

## Argentina, Primer Lugar en Accidentes de Tránsito

**BUENOS AIRES, 26 de octubre. (AFP)—**Argentina ocupa el primer lugar en el mundo en materia de accidentes de tránsito, informaron hoy aquí círculos médicos especializados.

Las causas de ese problema serán analizadas la semana próxima en Buenos

Aires en el V Congreso Hispano-Argentino de Ortopedia y Traumatología.

A las deliberaciones, que se efectuarán en el Teatro Municipal General San Martín de esta capital, asistirán 1.500 delegados de todo el mundo, entre los que que figuran notables personajes.

El vicepresidente de la Sociedad Argentina de Ortopedia y Traumatología, Salomón Schachter, dijo que al debate —que se iniciará el lunes próximo y finalizará el 3 de noviembre— asistirán muchos expertos internacionales, entre ellos los franceses Henry Schubair y Raúl Tubiana.

Agregó que aquel primer puesto de Argentina "se computa por los kilómetros de carretera que tiene el país y la cantidad de su población".

Indicó que de "esa primera posición" —ratificada por la Organización Mundial de la Salud (OMS) en 1978—, más de 50 por ciento de los accidentes ocurren en Buenos Aires, considerada la quinta ciudad más grande del mundo y la mayor de habla hispana.